



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Maison d'arrêt de TULLE



Le 19 Décembre 2020

## AGRESSION !!!

C'est ce jour, le 17 décembre 2020, qu'un détenu a décidé de s'en prendre à nos collègues.

En partance pour un autre établissement dit "spécialisé", les personnels présents, effectuant les mises en sécurité réglementaires, se sont faits lâchement agresser.

Notre collègue 1<sup>er</sup> surveillant s'est vu asséner 2 coups de poing au visage.

La présence des 3 autres collègues a sûrement évité le pire !

Bilan déplorable avec 4 agents aux urgences !

Le SPS demande que ce détenu soit transféré et que des sanctions pénales et disciplinaires exemplaires soient prises à son encontre.

Le SPS tient à féliciter les agents pour leur courage et professionnalisme.

Le bureau local